



# 業千勞勞動刊

## 国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町 2 番 8 号 (動力車会館)  
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2936 番  
          (公)       043 (222) 7207 番

94.11.24 No. 4099



東京・日比谷野外音楽堂において、「倒せ村山政権—阻め朝鮮侵略戦争—11・20全国反戦集会」が、反戦共同行動委員会の主催により開催され、北は北海道から南は沖縄まで全国から二〇五〇人が結集し、朝鮮・アジアへと侵略の手を伸ばす反動村山政権打倒を訴え都心のデモ行進を行なつた。

まず、主催者あいさつで反戦共同行動委代表運営委員の佐藤芳夫氏は、「社会党・村山政権は『安保』『自衛隊』『原発』『日の丸・君が代』と四つの裏切りを行い、労働者を裏切り、全國から結集した参加者

基調報告では、滝口誠反戦共同行動委員会事務局長より、村山政権は、「羽田一小澤政権よりもまし」な政権ではなく、より反動的な政権であること、アメリカの北朝鮮への踏み込みは日本のアジア支配を突き崩す、アジア再支配の動きであること、侵略戦争阻止へ全力で決起することなどが定期された。

カンパアピールの後、決意表明にうつり、九五年統一地方選

少い  
関西新空港反対を闘う  
住民団体を代表して泉佐野市議  
会議員の国賀祥司氏、反戦自衛  
官の片岡顯二氏、佐世保、小松  
六ヶ所、女川の各地から反軍・  
反基地、反原発を闘う人士から、  
日本のいたるところで侵略へむ  
けた準備が行なわれている現状  
が報告された。

北漢書卷之三

労働者に敵対する政党として誕生した。読売新聞の『憲法改憲草案』はとてもない攻撃だ。今日からひとつ風となつて村山政権を打倒しよう」と、村山政権の反動性と朝鮮侵略戦争阻止を訴えた。

# 反動 村政權打倒！銀 250萬 元 集

# 労働運動の一 ルネッサンスかけ 12・18労働者集会へ結集を

## 労働運動の新たな潮流の形成を

党】この建設なくして現在の情勢と対決すべき道はないといつても過言ではありません。

## その復権をかけた闘いに起とう

反戦・反侵略・差別主義と対決できるのか否  
とです。

そして第四には、村山自社連立政権打倒を階級的労働運動の使命として鮮明にし、闘う労働者の党を創りだすことです。

集会後、全国から結集した労働者・市民・学生の怒りを表現するかのように「村山内閣打倒！」

「朝鮮侵略戦争阻止！」のシユ  
プレヒコールを響かせ都心デモ  
を貫徹した。

三

報

新川右之助書記次長 川田伸夫君においては、  
十一月二三日朝、病氣のため急逝されました  
謹んでご冥福をお祈り申します

通夜 十一月二十五日 一八時から  
告別式

住所